## **Gruppe 6**

## **Forschungsauftrag:**

Wir wollen herausfinden, wie die Maßnahmen für eine gesunde Ernährung beim Neubau der 31. Bezirksschule realisiert wurden.



Kolja, Chris, Marie, Björn

(Gruppenbetreuerin: Frau Henkelman)

Sicher ist es schwierig, anhand von Bauplänen nachzuweisen, ob es Hans Erlwein mit seiner Schule gelungen ist, auch für gesunde Ernährung zu sorgen. Zum Glück haben wir aber Fotos von der Kochlehrküche der Mädchenfortbildungsschule, die im Gebäude untergebracht war. Bei unseren Recherchen im Stadtarchiv und im Schulmuseum stießen wir noch auf Unterlagen vom Zentralschulgarten an der Bodenbacher Straße. Auch wenn dies nichts mit der Bau-, sondern mit der Schulgeschichte zu tun hat, werden wir auch in diese Richtung weiter forschen.

